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臺南市市場處 113年第 1次廉政會報暨機關安全維護會報 

會議紀錄 

時    間：113年 4月 22日（星期一）上午 11 時 30分 

地    點：本處 4樓第 1會議室 

主    席：王處長 俊博           記錄：王國中 

出席人員：詳如簽到表 

壹、 主席致詞： 

    各位同仁大家好，最近為了積極推動本處的各項重大業

務與快速回應民意的需求，本處各科室的業務量都相當的

大，尤其臺南市議會第 4 屆第 3 次定期會已開議，同仁們都

非常辛苦，在此先向大家的辛勞表達感謝之意，同時也感謝

大家在百忙之中撥冗出席參加本次的會議。 

議會定期會自 113 年 4 月 19 日至 113 年 6 月 27 日，共

計 70 日，目前排定於 113 年 4 月 25 日質詢質詢財經部門，

本處也將成為議員質詢焦點，在議會期間請各科室同仁務必

堅守行政中立立場並依法行政，尤其應特別注意自身言行，

以杜絕不必要之困擾與紛爭。 

廉政會報與機關安全維護會報召開之目的，即在於透過

會報瞭解本處廉政工作及安全維護工作執行情形，經由工作

報告、專題報告及提案討論，促使本處能建立更有效的內部

控制機制，進而修正行政流程或作業方式，讓市場處的運作

能在法規允許範圍內，更加貼近民意需求。希望大家都能踴

躍的來參與本次的會議，如果各位有什麼寶貴的意見或建

議，也都能利用今天的會議提出來充分討論。 
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貳、 上次會議決議事項執行情形（詳如會議資料第 2-5頁） 

※ 主席：有關廉政會報的 5項列管案以及機關安全維護會報的

5項列管案，各位是否有要補充的？如果沒有，除了西市

場整體開發工程案列管至完工後，以及各市場監視錄影設

備使用年限，請秘書室調查老舊監視錄影設備，如已超過

使用年限，就請業務單位評估予以汰舊換新，提升設備功

能方便連接雲端下載資料，其餘就依照建議解除列管。 

※ 主席裁示：准予備查。 

參、 報告事項： 

一、報告案 1：本處廉政工作推動情形報告-政風室報告 

             （詳如會議資料第 6-16頁） 

※ 主席：政風室分別就上級機關重要廉政工作指示，以及反

貪、防貪、肅貪查處及維護等業務進行報告，相關的廉政

工作涉及到各科室，請各科室主管摘要於科務會議時轉達

同仁知悉並持續配合執行相關廉政及安全維護工作。另外

提到有關推動「透明廉政公約」的部分，這是市長相當重

視的施政重點，請各科室要持實落實執行廉政風險的預

防、處理與檢討，有效健全廉政風險內控機制並貫徹市府

清廉勤政及公開透明的施政理念。此外，有關政風室請各

科室賡續配合推動本府透明廉政公約、落實公務員廉政倫

理規範報備登錄、覈實請領加班費及差旅費、避免使用廠

商所提供的空白收據、注意文書處理手冊保密規定等事

項，也請大家務必配合辦理。 

※ 主席裁示：洽悉。 
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二、報告案 2：臺南市市場處 112年度內部控制稽核報告。（詳

如會議資料 17-20頁） 

※ 主席：內控稽核的主要目的在於合理確保內部控制得以持續

有效運作，並適時提供改善建議，今年經本處內控稽核期

前會議擇定 9項高風險值之內部控制作業項目進行稽核，

相關的稽核結果與所提供的改善措施或興革建議，請各業

務單位務必注意改善，以確保本處內部控制制度能持續有

效的來運作。 

※ 主席裁示：洽悉。 

肆、 討論提案： 

一、提案 1：提案單位-會計室 

（一）案由： 

各科室若有相同項目小額採購需求，建議善用採購開口

契約制度並適時進行檢討。 

※ 副處長：開口契約制度主要是針對共通性的採購需求項

目，像一般水電工程因為種類較為繁雜，比較不適合用開

口契約來辦理，如果各科室有共通性的採購項目需求，則

可以考慮善用開口契約制度。 

※ 主席：副處長的意見相當中肯，有關會計室所提到的消

防小額採購部分，請二科趁這個機會重新來檢視消防開口

契約訂定的狀況，俾利未來開口契約的訂定更能符合實際

需求，各位如果沒有其他意見就請大家確實辦理。 

（二）決議：照案通過。 
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二、提案 2：提案單位-政風室 

（一）案由： 

為本綜覈名實、信賞必罰之旨，對同仁做準確客觀之考

核，請各科室主管應再加強落實管理考核作業。 

※ 主席：各科室主管平時應多關心同仁的生活與工作狀

況，對於有異常之處應適進行時瞭解或輔導，同時採取必

要的防範措施，避免發生違失事件而影響機關形象。 

（二）決議：照案通過。 

提案 3：提案單位-政風室 

（一）案由： 

擬具「臺南市市場處監視錄影系統設置管理注意事項

(草案)」，提請審議訂定。 

※ 經營一科科長：有關民意代表如要調取監視錄影畫面資

料可否提供？ 

※ 主席：有關民意代表或外部公務機關如要調取監視錄影

畫面資料，原則上應行文本處核准後再行提供，但不得側

錄。若涉及證據保全時效等緊急狀況，則可先調閱再後補

函文或申請表。另有關攝錄之影音資料保存期限過短部

分，請業管單位再檢視各市場監錄設備使用年限，並可考

慮擴充硬碟容量或汰舊換新，以強化本處及各市場監視錄

影設備功能。 

（二）決議：照案通過。 

伍、 臨時動議： 

無。 
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陸、 主席結論： 

本次會議政風室主任就廉政業務與安全維護業務彙整

了相當多的資料，也提出了不少興革建議意見，請各科室主

管在未來的科室會議務必讓同仁瞭解，畢竟廉政工作與機關

安全維護工作和每一位同仁是息息相關的，例如加班費、出

差費的請領等等，請大家要持續落實法治的觀念，廉政工作

才有辦法來扎根。 

另外，同仁如有素行不良或有違法貪污的傾向時，科室

主管就應該要適時的加以輔導，扮演好與同仁間溝通的角

色，避免有違法犯紀的情事發生。 

最後再次提醒大家，不論是否於議會期間，各位同仁務

必堅守行政中立並依法行政，請大家繼續共同來努力，今天

的會議就到此結束。 

柒、 散會：中午 12時 15分。 


